



Nr. 179 / 26. April 2023

Sperrfrist: heute 19 Uhr

Landtagspräsidentin Herbst eröffnet internationales Meeresfilmfestival Cinemare

Landtagspräsidentin Kristina Herbst hat heute (Mittwoch) das internationale Meeresfilmfestival Cinemare in Kiel eröffnet. Die Präsidentin betonte hierbei die Bedeutung des Festivals für Meer und Natur: „Die präsentierten Filme zeigen die Schönheit der Meere und der Natur – aber auch wie fragil Ökosysteme aufgrund der Einflüsse durch den Menschen sein können.“ Das Festival leiste einen wichtigen Beitrag, das Publikum zu sensibilisieren und das Bewusstsein für die erforderlichen Veränderungen zu schärfen.

Nachhaltigkeit und ein verantwortungsvoller Umgang mit unserer Umwelt seien wichtige Thema, betonte Herbst. „Wenn ich am Strand entlanglaufe, möchte ich keine Zigarettenreste, Eisstiele oder sonstige Hinterlassenschaften früherer Besucher unter den Füßen haben. Ich möchte auch nicht, dass meine Kinder in der Kieler Förde zwischen Plastikmüll und leeren Getränkedosen schwimmen müssen“, sagte die Landtagspräsidentin. Das alles sei nicht nur unangenehm, sondern auch enorm schädlich für die Meere und die hier lebenden Tiere.

Die Parlamentspräsidentin wies darauf hin, dass sich Schleswig-Holstein zu einem Tourismusland entwickelt habe, das von der Schönheit seiner Natur – inklusive der Nord- und Ostsee – profitiere. Auch aus diesem Grund sei eine besondere Achtsamkeit im Umgang mit der Umwelt wichtig. „Ich wünsche mir, dass die Menschen sorgsamer mit unserer Natur umgehen“, unterstrich Herbst. In ihren Augen sei es auch dringend erforderlich, mit dem Bund bei der Beseitigung von Altmunition aus Nord- und Ostsee voranzukommen.

In der Zeit vom 26. bis zum 30. April findet Nordeuropas einziges mehrtägiges Meeresfilmfestival bereits zum siebten Mal in Kiel statt. In den Kinos der Landeshauptstadt werden in dieser Zeit insgesamt mehr als 50 verschiedene Filme zum Thema gezeigt.